
2011. 7. 8 発行

粟井地区社協だより №２

ごあいさつ
美作市社会福祉協議会では、年間を通じて会員募集をしていますが、この７月１日～８

月３１日を「強化月間」と位置づけて、平成２３年度の社協会員募集と会費納入のお願い
がなされています。（「はい！社協です！」№３７）
私たちの生活している地域（粟井地区）の様々な福祉課題の解決のために、あなたにも

是非ご協力をお願いします。
少子・高齢化、過疎化が急激に進行している昨今です。このような「地区社協」が 今

ほど必要とされている時代はありません。お互いの幸せ、安全・安心 のために、あなた
のお力をよろしくお願い致します。
次には、粟井地区社協の平成２２年度の活動と２３年度の予定等について、その概略を

説明しておきます。

１．平成２２年度の会員＆会費
梶原：25戸(25,000円)、小房：34戸（34,000円）、小野：79戸（79,000円）、粟井
中：83戸(83,000円)、鷺巣：41戸（41,000円）、合計：262戸（262,000円）でした.

２．平成２２年度の収入

繰越金 199,230 円

共同募金配分金（２1年度分） 26,000 円

香典返し等の寄付金（香典返し７、見舞い返し２） 180,000 円

会費返還金（２1年度分） 215,300 円

雑収入（安協口座解約＆利息） 811 円

合 計 621,341円

※ 平成２１年度に、積立基金として５００，０００円を、定期預金にしています。

３．平成２２年度の事業内容＆支出

会議費 （お茶、菓子代） 3,990 円

交際費 （初盆お供え＜６件＞） 8,328 円

敬老祝費 （８０歳以上＜１50人×５００円＞） 75,000 円

在宅介護支援費（寝たきり介護＜６人＞） 60,000 円

出産祝費 （粟井定住見込者H22＜1人＞） 10,000 円

活動助成金（いきいきサロン不足分） 1,637 円

〃 （子育て支援 シャボン玉クラブ） 10,000 円

〃 （子育て支援 粟井子供会） 40,000 円

〃 （友愛訪問） 24,308 円

サロン立上費（小野、小房、横田、粟井中） 72,000 円

事務費 （事務局費） 15,000 円

予備費（救急医療情報キット、児童の手紙付弁当） 36,800 円

合 計 357,063 円

４．平成２３年度に新たに取り組んでいること
（１） 足腰の痛む高齢者に優しい椅子を購入し、各区の集会施設等に配ります。

（２） 平成２２年度に始めた「いきいきサロン（地区サロン）」の取り組み,「あんしん情報キット（Ｓ救キット）」

の取り組みをさらに進めます。

５．香典返し等のご寄付 ＜Ｈ.23.1～Ｈ.23.6＞ （敬称略）

・有友浩道（亡 晃治）＜粟井中＞・池田秀敏（見舞返し）＜小野＞ ・池田秀敏（亡 辰枝）＜小野＞

・春名和人（亡 友恵）＜小野＞ ・安東正人（亡 高）＜粟井中＞ ・春名三好（亡 いその）＜鷺巣＞

・神田務 （亡 元浩）＜小野＞



６．平成２３年度の役員 ７．サロン紹介
《小野サロンひだまり》

・会 長 （区長会長） 内藤善晴（小 野） 私たちサロンは、去年６月に出来ました。

・副会長 （副区長会長） 三木隆司（鷺 巣） 現在、会員数３８名です。今まで年１回

・ 〃 （民生委員代表） 名部奈保子 だったサロンを年６回以上にできればと、

・ 〃 （女性代表） 池田保子（栄養委員代表） 栄養委員、愛育委員、介護予防サポーター、

・評議員 （区 長） 南坂 薫 （梶 原） 民生委員それぞれの立場で熱心に話し合い

・ 〃 （ 〃 ） 有友忠昭 （小 房） をして立ち上げました。６名の役員を中心

・ 〃 （ 〃 ） 早水義美 （粟井中） に、会員の皆さんと一緒に楽しい《ふれあ

・ 〃 （民生委員） 神田千秋 い・いきいきサロン》を進めています。

・ 〃 （ 〃 ） 神田一正 最近特に、地域の中で生きることの大切

・ 〃 （ 〃 ） 有友和雄 さを痛感します。人と出会い、ふれあい合

・ 〃 （愛育委員代表） 外司秀子 いを持ちながら楽しく過ごし、お互いに支

・ 〃 （ボランティア代表） 有友正大 え合って生きていく、そんなサロンになれ

・ 〃 （老人会代表） 名部竹夫 ばと願っています。

・ 〃 （身障者福祉協会代表） 山本久雄 サロンは、年齢に関係なく誰でも参加で

・ 〃 （環境衛生代表） 早水義美 きます。先日は幼児の参加もあり、とても

・ 〃 （消防粟井分団長） 横林秀樹 よかったです。

・監 事 草野道信 毎会みんなで食べる楽しい会食、ＤＶＤ

・ 〃 山本眞須美 鑑賞、健康体操、一日ふれあい旅行、調理

・会計＆事務局 新免愛子 実習、囲碁ボール大会、唱歌かるた、フラ

※ 評議員にＰＴＡ会長を加えた方がいいのではないかとの ワーアレンジメントなど楽しい内容で計画

意見が出ています。 しています。

又 、今年６月より《小野サロンひだまり

健康体操》として介護予防サポーターを中

心に、介護予防体操を毎週木曜日に行っています。

一日でも長く健康で、元気でいたいとみんなで頑張っています。

今年３月に１年を振り返り、今回に向けてのアンケートをとりま

した。その１つを紹介します。

「ひだまりの会が始まって１年になり、小野の皆さんに会えて本当に

楽しいです。『元気でおってえやー、久しぶりじゃあなぁ』と声をか

けあい、笑顔で話したり、ゲームや体操をしたりするときは、楽しい

１日でした。来年もよろしくお願いします。」

これからもみんなで、楽しいサロンにしていきたいと思います。

又、今後可能であれば、サロンどうしの交流があればいいなと、

思っています。

８．最後に

粟井地区社協は、できてから４年目の組織です。規約も活動内容もまだまだ不十分な点があるように思われます。

皆さんの力で誰もが安心して暮らせる福祉の地域作りを目指して、努力していきたいと思っています。

これから新たに取り組んだらいいような事があれば、遠慮なくお知らせ下さい。皆さんのお知恵を拝借したいと思

います。
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